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市への要望に対する回答 

市への要望事項を 10 月に提

出したところですが、12 月に回答がありま

した。ゼロ回答がほとんどですが、一部前

向きな回答もあります。主張しなければ市

はわかりません。今後とも粘り強く要望し

ていきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
11 月 29 日、恒例の町内一斉清掃を実施、

昨年より多い約 100 個のごみ袋（うち落葉

40 袋）、剪定枝 20 束、その他の不法投棄物

を集めました。会場のつばき公園には子ども

25 人を含む 93 人（非会員 10 人、シルバー

人材センター参加者含む）がごみを持ち寄

り、まえさわ小町商店会と自治会からの参加

賞を受け取

りました。 
同時に実施

した防災訓練

では防災倉庫

の備蓄機材を

展示。また、

避難行動要支

援者(39 人)の
安否確認と食

糧配達訓練も

無事実施しま

した。 

 
集まったゴミ袋の山 

備蓄食糧を配付、防災備品も展示 
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要望事項と回答（大要） 
  

１ 道路の補修－安全性、予算を考慮し検討 

２ 側溝の定期的清掃－定期的対応は困難。適

正な管理に努める 

３ 防犯カメラの設置－市は防犯対策上の防犯

カメラ設置は考えていない。（青色）パトロー

ルを強化する 

４ 防犯灯（街灯）の設置－遊歩道については

樹木の枝葉の剪定に努める。畑周りについて

は農業委員会に働きかける 

５ カーブミラーの設置－要望の 5 か所のうち

3 か所について設置に向け検討 

６ つばき公園関係 

① 手洗い場の排水設備改善－浸透桝の排

水能力の改善については専門業者と相

談する 

② 手洗い場に水飲み栓の設置－困難 

③ ベンチの増設－老朽化施設の補修には

取り組むが、新たな設置は困難（注－こ

のため別掲のとおり自治会独自に設置） 

④ 鉄柵、照明灯の補修－予算の状況を踏ま

え、実施を検討    （右上に続く） 

 ⑤ ブランコの着地板の補修－専門業者

と相談する 

7 滝山公園の整備 

① 防犯灯、防犯カメラの設置－防犯カメ

ラはプライバシーの指摘がある。防犯

灯とも設置する計画はない 

② 樹木の剪定・除草・清掃－予算の状況

を踏まえながら対応する 

③ 遊具の修復－多額の予算を伴うが国

の補助金活用等、修繕を検討する 

8 野良猫対策－避妊・去勢手術への助成は財

政状況を踏まえ検討 
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遊歩道ルネッサンス（再生） 

アンケート結果報告 
  

 10 月～11 月に住民の憩いの場である遊歩

道の再生に向けてみなさんからアイデアを募

りました。遅くなりましたが以下、報告しま

す。なお、野良猫対策のアンケート結果は次

号で報告します。 

【 愛称 】よせられたのは以下の 38 件。同

じものはありませんでした。 
「Happy Street」「〇〇〇の小道」「まえさ

わみどりの道」「前沢みどりの道」「くぬぎみ

ち」「くぬぎ通り」「Frutex（ﾌﾙﾃｸｽ）の小径」

「チェリーウェイ」「清し小路(すがしこうじ）」

「草花の小路（こみち）」「憩いの小道」「前沢

ふれあいウォーク」「ホッ！とスルーロー

ド」「4（For）Your Promenade」「グリーン

ロード」「つばき公園通り」「前沢ふれあいの

道」「前沢遊歩道」「桜通り」「木漏れ日通

り」「緑陰通り」「仲良しロード」「マエヨン

グリーンロード」「緑の小径」「緑の小道」

「緑の古道」「やすらぎの路（みち）」「親交の

架け橋ロード」「みんな憩う！前四ロード」

「四季の花路」「ありがとうの小径」「みどり

の小道」「いこいのプロムナード」「いこいの

小径」「いこいの小道」「前沢ふれあいロー

ド」「ふれあいの道」「まえさわどおり」 
  
【 遊歩道再生案 】24 人からよせられまし

た。同趣旨のものをまとめてみました。 

◎枯れた木、老木の伐採（3 人） 

◎樹木の剪定で明るく-街灯の回り（4 人） 

◎街灯の増設で明るく（5人） 

◎ベンチの設置（6人） 

◎テーブルの設置 

◎新しい樹木を（低木、紅葉含む）（8人） 

◎花（低木含む）を植える－紫陽花（あじさ

い）、さつき、沈丁花、エニシダ、ハギ、

オオデマリ、コデマリ、シャクナゲ、バ

ラ、ツツジ、福寿草、木瓜（ぼけ）、百

合、クリスマスローズ、彼岸花、石蕗（つ

わぶき）等        （右上に続く） 

◎花壇付近に給水栓の設置 

◎健康のための散歩道として、ブロック毎に

歩いた距離がわかるようにする 

◎ゴミ拾いだけではなく、草むしりや落葉掃

除も定期的に 

◎歩きやすいように平らに舗装してもらう 

 ※その他市への要望もありますが割愛します 
  

つばき公園にベンチ設置 
11 月 5 日、伊藤彰さんから自治会にアル

ミ製のベンチ 4

台を寄贈してい

ただきました。

さっそくつばき

公園に設置。大

切に使いたいと

思います。 
 
冬の花壇植え付け−12 人参加 

12 月 6 日、遊歩道の花壇でシルバー人材

センター、前沢ときわ会の協力を得て、パン

ジーや葉ボタンなど冬の花を植えました。 
  

交通安全見守りを実施 
  
コロナ禍の最中でしたが、1 月 8 日、12

日の 2 日間、各 4 人で滝山団地入口バス停

前横断歩道と滝山公園南交差点の 2 か所で登

校する小学生の見守り活動を行いました。 

 
 
 
 
 
 
  

資源回収 次回は 2月 3 日（水） 
  

11 月は 855kg、12 月 2 日は 780kg、12
月 30 日は 1,390kg の回収でした。2020 年

度下半期は計 5,695kg、報奨金は 51,255 円。

共催したコスモス１班と 3 班に各 6,407 円

お渡しすることになります。ご協力ありが

とうございました。 

遊歩道合同清掃 
 

2 月 7 日（日） 9 時～9 時 30 分 
集合 つばき公園   
※収集袋は自治会で用意します。 


